
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0903/2023 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Drais betreffend Öffnung 
eines Wirtschaftsweges für Fahrräder mit Anhänger (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Durchfahrtsbreite wurde Anfang August auf 1,20 m erweitert. Bei einer größeren Verbreite-
rung besteht die Gefahr, dass der Weg durch Unbefugte illegal benutzt wird, was durch die 
Polleranlage verhindert wird. 
 
 
Mainz, 22.08.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


